

collectivités. Mais le projet a su fédérer et créer l'en-

tre France et de la Fondation du Crédit agricole

sentée par Philippe Rousseau, rédacteur en chef de *La Montagne*.

pulaire, au sens noble du terme », souligne le maire Frédéric Bonnichon. ■

**ÉCONOMIE** ■ Pour l'insertion sociale et contre les exclusions

## Soutenir les nouveaux entrepreneurs

Dans le cadre de son engagement auprès des plateformes d'initiatives locales et des acteurs en faveur de l'insertion sociale et de la lutte contre les exclusions, la Caisse d'Épargne d'Auvergne et du Limousin continue de soutenir l'association Clermont aggro initiative.

Banque solidaire, la Cepal a consacré 1,7 M€ à la responsabilité sociétale d'Entreprise en 2012. Dans ce cadre, la Cepal a accompagné Clermont aggro initiative à hauteur de 25.000 euros.

Une association qui a vocation de favoriser la création, la reprise et le développement d'entreprises sur les 21 communes de la communauté d'agglomération clermontoise.

Actrice de l'accroissement économique de son territoire, l'association met à disposition des créateurs et des repreneurs d'entreprise, dont



**DE GAUCHE À DROITE.** Colin Chevalerey et Michel Prosliey, administrateurs de la Caisse d'Épargne d'Auvergne et du Limousin ; Philippe Saby, secrétaire général de la Caisse d'Épargne ; Alain Martinet, adjoint à la ville de Clermont-Ferrand ; Maurice Bourrigaud, président du directoire de la Caisse d'Épargne ; Bernard Jeannel, président d'Initiative Clermont Aggro ; Jean-Pierre Gaurcy, président de la Société locale d'Épargne ; Bernard Villata, président de la Coordination régionale des Plateaux-Formes.

70 % des bénéficiaires sont demandeurs d'emploi, des moyens financiers et humains.

Elle permet ainsi aux créateurs et repreneurs de concrétiser leurs projets

par l'attribution de prêts d'honneur, des conseils, des aides dans les démarches administratives... ■